



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

21 Janvier 2013

Des parlementaires canadiens se rendent au Kenya, au Malawi et en Éthiopie

Ottawa, 17 Janvier 2013 – Neuf membres de l'Association parlementaire Canada-Afrique, sous la direction des coprésidents de l'Association, l'honorable Mauril Bélanger, C.P., député, et l'honorable Raynell Andreychuk, sénatrice, visiteront Nairobi, Kenya et Lilongwe, Malawi du 19 au 26 janvier.

Les coprésidents de l'Association seront accompagnés par l'honorable Mobina S.B. Jaffer, sénateur, M. David Christopherson, député, Mme Lois Brown, députée, vice-présidents de l'Association; par M. Tyrone Benskin, député, directeur de l'Association; ainsi que par Mme Cheryl Gallant, députée, M. Mike Lake, député, et Mme Wai Young, députée.

À Nairobi et Lilongwe, les délégués rencontreront des parlementaires et des représentants des gouvernements afin de renforcer les relations bilatérales et la coopération parlementaire. Par ailleurs, ils s'entretiendront avec des parlementaires pour appuyer la démocratie, la gouvernance et l'état de droit; discuteront de questions liées au développement économique de ces pays; s'informeront sur le rôle des médias, les droits de la personne, ainsi que sur les activités du Canada dans la région, par l'entremise de contacts avec des parlementaires, des représentants gouvernementaux, des groupes de la société civile, des journalistes et des entreprises.

À Nairobi, l'Association fera suite à la visite qu'elle y a entreprise en janvier 2012 en s'informant notamment du processus électoral en vue des prochaines élections générales qui devraient se tenir le 4 mars 2013. Ces élections seront les premières à être organisées depuis l'adoption de la nouvelle Constitution de 2010 et les membres de la délégation exhorteront tous les parlementaires kényans à tenir les élections dans le calme.

La visite à Lilongwe sera la première visite effectuée par l'Association dans la région.

Suite à ces visites, l'honorable Mauril Bélanger, C.P., député, accompagné de M. David Christopherson, député, et de Mme Cheryl Gallant, députée, participeront à la 20^{ème} session ordinaire de la Conférence de l'Union africaine qui se tiendra du 27 au 28 janvier 2013 à Addis-Abeba en Éthiopie.

Fondée en 2003, l'Association parlementaire Canada-Afrique favorise les échanges entre parlementaires africains et canadiens, propose des initiatives susceptibles d'améliorer la compréhension mutuelle des problèmes nationaux et internationaux et travaille à développer la coopération dans tous les domaines de l'activité humaine. De plus, l'Association vise à renforcer les liens avec les regroupements parlementaires régionaux et le Parlement panafricain.

- 30 -

Pour plus de renseignements, prière de contacter :

L'honorable Mauril Bélanger, C.P., député, coprésident de l'Association parlementaire Canada-Afrique – 613-992-4766

L'honorable Raynell Andreychuk, sénatrice, coprésidente de l'Association parlementaire Canada-Afrique – 613-947-2239

M. David Gagnon, secrétaire de l'Association parlementaire Canada-Afrique – 613-992-7412